

Arrêtez l'effondrement climatique!

Arrêtez les personnes âgées de décider de l'avenir de notre planète sans penser aux jeunes qui devront y vivre !

Arrêtez-les de brûler notre futur!

Arrêtez leurs mensonges!

Arrêtez toute émission d'air chaud qui pollue l'atmosphère !

Refroidissez notre planète!

Arrêtez de prétendre qu'une augmentation de 2 degrés de la température globale soit un but acceptable comme le proclament ceux qui sont au pouvoir. Nous devons comprendre que leurs promesses nous amèneront à un réchauffement planétaire de 3 à 4 degrés, bien qu'il soit scientifiquement prouvé qu'un réchauffement de 1,5 degré est le strict maximum que l'humanité puisse gérer en dépit des terribles conséquences.

Même une augmentation de deux degrés signifierait un avenir désastreux pour nous, nos enfants et nos petits-enfants et mènerait à un monde dans lequel personne ne voudrait vivre.

Des sécheresses extrêmes sans pluie, des orages ou d'autres phénomènes climatiques carrément perturbés ne vont pas être le pire. Nous parlons de l'effondrement du système écologique lui-même en commençant par les coraux jusqu'aux glaciers inondant nos côtes, des forêts qui brûlent émettant encore plus de gaz carbonique dans l'atmosphère et entraînant ainsi un cercle vicieux mortel pour notre univers tel que nous le connaissons.

Comment pourrons-nous nourrir 10 milliards de personnes dans un monde soumis à ce virulent bouleversement climatique?

Des pays entiers disparaîtront, des guerres vont être menées au nom des ressources limitées, une vague migratoire globale va surgir comme nous en avons jamais vu.

Si vous pensez qu'il s'agit là d'une exagération ridicule, nous devons vous décevoir. Car cela représente le scénario le plus réaliste basé sur les connaissances scientifiques concernant la nature et le climat. La vitesse à laquelle notre climat se réchauffe et la rapidité à laquelle se produit l'extension des espèces sont tellement importantes que notre terre est en train de changer irréversiblement devant nos yeux. Nous modifions notre univers à un niveau seulement comparable à l'extinction de masse des dinosaures dans le passé.

Ceux qui en portent la responsabilité ont de la chance: Ils ne doivent pas être inquiets, ils sont âgés et vont mourir bientôt de toute façon.

Mais vous êtes jeunes et vous ne voulez pas vivre dans un mode qui s'effondre devant vos yeux comme la grande barrière de corail. Alors prenez la parole et faites-vous entendre par ceux qui ont le pouvoir en main.

Soutenez-nous dans notre pétition pour un programme de stabilité climatique global qui limite le réchauffement de l'atmosphère.